



19.01.2015 13:59 CET

Spende statt Porto: Versicherungsmakler GmbH engagiert sich für Bärenherz

Bernd Bandhauer, Ulrike Herkner und Ronald Teske

Die Versicherungsmakler GmbH verzichtete auf das Versenden von Weihnachtsbriefen. Stattdessen spendete sie einen Euro für jeden Weihnachtsbrief, den sie nicht mit der Post an Kunden, Partner und Freunde verschickte. Außerdem rief der Geschäftsführer Bernd Bandhauer zu der Spendenaktion „Weihnachtsstern“ für Bärenherz auf.

Am 19. Januar kam Bernd Bandhauer mit seinem Kollegen Ronald Teske ins

Kinderhospiz, um einen Scheck in der Höhe von 1.450 Euro zu übergeben.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Versicherungsmakler GmbH für die Aktion „Weihnachtsstern“ und bei allen Spendern, die sich daran beteiligt haben!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325